



LIVREURS EN COLERE

A partir d'aujourd'hui, nous, livreurs de Darty PAU , nous nous mettons en grève pour manifester notre colère suite au licenciement de notre collègue au motif de sa suspension temporaire du permis de conduire.

Alors même que des solutions de reclassement temporaire existées au sein de la plateforme logistique de PAU, l'entreprise a choisi , purement et simplement, de se séparer de lui en le licenciant.

Cet acte témoigne d'un manque total de considération humaine de l'entreprise vis-à-vis de ses salariés. Face à une telle indifférence de la part de la Direction, il est de notre dignité de réagir pour montrer que nous n' acceptons pas cette façon de faire et que nous ne l'accepterons jamais.

Aujourd'hui, c'est notre collègue de Pau, demain cela peut être n'importe qui, ici ou ailleurs. Tout le monde doit bien en avoir conscience. C'est pour cela que notre action doit être entendue et soutenue au-delà de Pau.

Nous demandons la réintégration de notre collègue